

## GOBIERNO IMPULSA 900 EMPLEOS EN LA ZONA NORTE DEL PAÍS



- Más de 14 millones 500 mil lempiras se invirtieron con la creación de estos puestos de trabajo.
- La inversión de este proyecto de empleabilidad por municipio es de 4 millones 846 mil 154 lempiras.
- La duración de este proyecto fue de 3 meses, mediante una compensación social de 3, 500 lempiras mensuales.
- 300 empleos fueron creados en cada municipio intervenido: La Ceiba, Progreso y Choloma.

Como parte de la política de generación de empleo del gobierno del presidente Juan Orlando Hernández, se implementó el Proyecto de Generación de Empleo Temporal (PGET), favoreciendo a 900 habitantes de los municipios de La Ceiba, Atlántida, El Progreso, Yoro y Choloma, Cortés.

El PGET, es ejecutado por el Instituto de Desarrollo Comunitario, Agua y Saneamiento (IDECOAS), a través del Proyecto Municipios Más Seguros (Mi Comunidad) y con el financiamiento del Banco Mundial (BM).

La duración de esta empleabilidad consta de 3 meses, mediante una compensación de 3 mil 500 lempiras por persona en los 3 municipios antes mencionados.

Estas acciones se enmarcan en la estrategia de creación de fuentes de empleo, habilidades para la vida, mejoramiento ambiental y formación técnico vocacional para la población desocupada y desempleada.



### Desarrollo Locales

En el municipio de La Ceiba, Atlántida a través de estos trabajos se ejecutaron los siguientes proyectos; construcción de empedrado, muro de contención, reparación de calles, mejoramiento a los accesos peatonales y de las viviendas, aceras, mobiliario urbano en la entrada de los barrios y la limpieza general de los pasajes, las colonias intervenidas en este municipio fueron; Danto, Melgar 1 y 2.

De igual forma, en el Progreso, Yoro, se realizaron jornadas de limpieza, arborización en áreas verdes, abatización, conformación de cunetas, mejoramiento a las aceras y conformación de calles de tierra, en las colonias Palermo, Policarpo Paz García y Fátima.

También en Choloma, Cortés, en las colonias; 11 de Abril, INFOP y Ceden, se construyeron un mil 500 metros lineales de empedrado.

Según la coordinadora del Proyecto Municipios Más Seguros de IDECOAS, Zunilda Martell, a través de estas políticas implementadas por el Presidente Hernández se están recuperando espacios en estas comunidades intervenidas que en el pasado se consideraban espacios perdidos.



“Para nosotros es muy importante destacar que este tipo de iniciativas que contribuyen a mejorar las condiciones de vida de toda una comunidad, permitiendo que los habitantes se empoderen de sus espacios y mantengan un espíritu de convivencia sana entre todos, contribuyen además a la creación de pequeñas empresas” señaló Martell.

Agregó, que se está empleando a madres y padres con hijos menores de trece años, a jóvenes mayores de dieciocho años, a personas con discapacidad y a adultos mayores.

Adicionalmente, la funcionaria anunció que debido al gran impacto del proyecto, el gobierno central tiene a bien ejecutar dos nuevas etapas: un proyecto dirigido a una población entre 18 a 30, denominada “Ni trabajan ni estudian” (NINIS), y otra etapa de 450 empleos más, para el otro año, orientada a personas mayores de 26 años.



### Vida Mejor

Por su parte, el joven Darwin Dueñas, beneficiario de la colonia Danto en la Ceiba, Atlántida, expresó su alegría de recibir este empleo, el cual viene a generar bienestar a su familia y a su comunidad, agradeciendo al presidente Juan Orlando Hernández, por la oportunidad brindada a los jóvenes con este proyecto de generación de empleo temporal, en su ciudad.

“Actualmente estoy culminando mis estudios, gracias a este empleo que recibí de parte del gobierno, ya con el dinero que gane en estos tres meses podré concluir mis estudios, haciendo mi sueño realidad”, relató con mucho entusiasmo Dueñas.



Mientras tanto, en la colonia INFOP de Choloma, Cortés, la señora Sandra Ramos, comentó que este ha sido un beneficio que se puede ver y sentir, ya que sus vidas mejoro notablemente durante este empleo temporal.

“Particularmente soy una mujer soltera con un hijo, desde hace muchos años no he tenido un empleo, este trabajo me ha beneficiado muchísimo porque me he sentido útil y tengo mi dinerito para cubrir mis necesidades más inmediatas” destacó la señora Ramos.